



GFE lance son second « Prix Femmes »

vendredi 15 avril 2016, par [lpe](#)

Basée dans la Vienne, l'association GFE (Génération Femmes d'Entreprises) réitère son initiative « Prix Femmes » en 2016 avec une remise de prix programmée en novembre.

GFE, c'est une association créée en 1990, basée à Poitiers et qui regroupe des femmes chefs d'entreprise ou cadres autour d'un objectif principal : intégrer les femmes dans l'économie et le monde de l'entreprise. Groupes de travail, dîners-débats, visites d'entreprises, voyages à l'étranger rythment la vie de cette association qui fédère une quarantaine d'adhérentes.

Les candidatures sont donc ouvertes depuis le 8 mars à cette seconde édition des Prix Femmes. Pour concourir il faut :

- être une femme
- diriger ou être associée d'une entreprise
- avoir au moins 5 ans d'activité à ce poste
- être basée dans la Vienne

Trois prix seront distribués, idéalement un dans chaque secteur d'activités : artisanat, agriculture et commerce/industrie.

Les dossiers sont à télécharger en ligne sur le site de l'association (www.gfe86.fr) et à déposer avant le 8 octobre 2016. Il sera demandé aux candidates de présenter leurs motivations, leur parcours professionnel. Le jury est composé de membres de l'association, de partenaires, et de personnes qualifiées.

Lors de la première édition en 2014, une quarantaine de dossiers avaient été reçus. Trois lauréates avaient reçu chacune un chèque de 800€ et des cadeaux des partenaires de l'événement. La soirée de remise des prix aura lieu le 24 novembre 2016.

« Notre objectif est de mettre en lumière des femmes pour leur parcours d'entreprise, de promouvoir l'esprit d'entreprise aussi » souligne Valérie Franchet, vice-présidente de l'association, également responsable de la commission en charge de ces prix.

Toutes les informations : www.gfe86.fr

Légende photo : Au centre, la présidente Anne-Sophie Laitang Saget Petris entourée de Catherine Basck (vice-présidente) à gauche et Valérie Franchet (vice-présidente) à droite.